
hat jemand schon angegossen oder genebelt ?

Beitrag von „Astrophytum“ vom 23. Februar 2019, 07:08

Teils teils, die gepfrooften haben schon was bekommen. Die habe ich schon richtig gegossen. 
Ist eigentlich jedes Jahr bei mir so im Februar. Knospen habe ich noch nicht bemerkt bei den eh 
und th.

Viele Grüsse Heinz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12383-hat-jemand-schon-angegossen-oder-
genebelt/&postID=101575#post101575
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